



Auftakt am 4. Juni

Rückershausen. Der Startschuss für die 34. Auflage der Nord-Westdeutschen Mattenschanzentour fällt am Samstag, 4. Juni, auf der Anlage in Rückershausen. Ab 13.30 Uhr – das Training beginnt bereits um 10.30 Uhr – duellieren sich die Sportler auf der Lahntalschanze. Die Schüler der Jahrgänge 2009 bis 2007 gehen dabei auf der

K-10-Schanze an den Start, die Jahrgänge ab 2006 auf der K-37-Schanze. Meldungen für die gesamte Serie sind noch bis kommenden Sonntag, 29. Mai, möglich. Meldungen für das Springen in Rückershausen sind noch bis Donnerstag, 2. Juni, bis 17 Uhr per E-Mail an scrski@gmx.de möglich.

Foto: Verein